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上板橋駅北口周辺地区の現況と特性に関する意見　

● 電動キックボードような乗り物が設置

　 されると良い

● 老年人口は横ばいのため、直近での

　 高齢者対策は重要でない

● 治安が良い

別紙２

● 商店街は車道と歩道の区別がないため

　 危険 

● 駅前の歩道が狭い

● 駐輪場が少ない［２］

● 七軒家通り（補助 244 号線）の将来像

　 が不明確［２］

● 区道（ときわ通り）が整備された

● 落とし物が届けられている

● バスの本数が少ない ● バス路線の廃止が続き、不便

● 準急が停車するようになったため、

　 便利［２］

● 上板橋駅始発がある ● 上板橋第四小学校の子供が踏切事故に

　 あわないか心配

● 準急が停車するようになり、踏切が

　 なかなか上がらない［４］

● 駅前にゴミが放置されていて、汚い ● 駅前ロータリーは歩道と車道が区別さ

　 れているが、ガードレールが障害にな

　 っている

● 年少人口は減少傾向のため将来が心配● 人口はほぼ変化していないため、

　 活気は保たれている

● 板橋消防署常盤台出張所の移転がある● 警察、消防署が北側に寄っていて、

　 川越街道側にないため、防災防犯上で

　 不安がある

● 筑波大学職員宿舎の有効利用

　 ( 警察や消防施設を配置 )

● まちの目玉がない ● 現状で活かしたいものを抑えて、まち

　 を発展させると良い（平和公園、中央

　 図書館、教育科学館などを中心に）

● 平和公園、中央図書館、教育科学館

　 などは緑が多く、文化や癒しがあり、

　 人が集まれる場所

● 統一したテーマ・イメージがあると、

 　外にＰＲしやすい

● 商店街は何か付加価値を付けて、

　 統一感を出すと良い

● 南北を結ぶ道路が駅近くにないため、

　 商店街が分断されているのが残念

● 商店街が寂しくなっている ● 駅から離れると商店が少ない

● 地区内に大きな公園が平和公園しか

　 ないため、不便

● 東側に公共施設が集中している● 公園や公共施設がある ● 中央図書館が来街者の一助となって

 　いる
● 東武ストア本社を活かした地域交流

● 説明が長い ● 出典が不明確 ● 事例紹介は内容を絞った方が良い

● 商店街の花が綺麗 ● 公園でラジオ体操を一年中やっている

● 改善したいところ ● その他※　［　］内の数字は同意見の件数 ● 良いところ

● 朝が静かで良い ● 集合住宅が増え、若いファミリー層が

　 増えた


